

Recital de inauguración de la nueva asociación
ARTISTAS MEXICANOS EN SUIZA



EL JARABE EN ULTRATUMBA

Ecós del México clásico y moderno

*Ponce, Castro, Chávez, Lara,
Halffter, Valenzuela, Wong*

Rosa María Hernández, *soprano*
Ricardo Acosta, *piano*
Rosa Elvira Sierra, *soprano*
Daniel Wong, *piano y composición*
Gerardo Garcacano, *barítono*

18 de septiembre, 2024 a las 20h
Sala Nicolas Manuel
(Französische Kirche)
Predigergasse 3
CH - 3011 Bern

Entrada gratuita, donativo voluntario

ARTISTAS MEXICANOS EN SUIZA

La asociación *Artistas Mexicanos en Suiza* **AMES** se formó con el objetivo de impulsar el arte y a los **artistas profesionales mexicanos** en Suiza. **AMES** no solo promueve el arte mexicano a través de eventos culturales, sino que también actúa como un catalizador de colaboración cultural entre Suiza y México. La asociación brinda apoyo a estudiantes y artistas emergentes mexicanos con recursos y oportunidades claves en Suiza, promoviendo sus aspiraciones profesionales en un entorno europeo.

Con motivo de su fundación, **AMES** presentará un recital de voz y piano. Los cinco miembros de la mesa directiva subirán al escenario para interpretar un repertorio que abarca tanto música clásica y moderna mexicana como composiciones originales de jazz. El programa culminará con célebres obras populares que han llevado la música mexicana a la fama mundial.

Ven a conocernos y sumérgete en la riqueza de la música mexicana. **Apóyanos** con tu presencia y descubre cómo puedes ser parte de nuestra asociación, ya sea con tu tiempo, compartiendo tus conexiones en Suiza, o con un apoyo económico para hacer posibles nuestros proyectos. **!Te esperamos!**